

El Horno

DE TORREQUEBRADILLA

PANADERÍA Y DULCES ARTESANOS



Maestra, 5 - 23638 Torrequebradilla (Jaén)

Tlfs.: 953 37 71 81 - 676 872 527

DANIEL DÍAZ AGUILAR. ENCARGADO DE LA PANADERÍA-PASTELERÍA EL HORNO DE TORREQUEBRADILLA



“Durante la pandemia tocó estar al pie del cañón por los vecinos”

El Horno de Torrequebradilla, desde 1981, es referencia de panadería y pastelería para residentes y visitantes. Adela Aguilar y Manuel Díaz, su marido, iniciaron esta andadura, hasta 2007, con el hermano de éste y su mujer, Valentín y Carmen. El Horno se presentó como una oportunidad por aquel entonces y a día de hoy es un legado para sus hijos.

—¿Por qué es conocido el bizcocho que elaboran?
—Porque es casero y está crea-

do a partir de huevo, azúcar y harina sin impulsores químicos. Además, la gente lo reconoce al ver el papel de estraza artesanal con el que lo horneamos.

—¿Cómo vivieron el confinamiento a nivel de trabajo?

—Fue una situación en la que intentamos estar al pie del cañón; no sabíamos qué iba a pasar. Sin embargo, nos mantuvimos e, incluso, tuvimos un repunte de ventas al elaborar productos de primera necesidad. ¡Salimos adelante!

—¿Qué productos ha aportado esta segunda generación?

—Las bases de pizzas artesanas. Es uno de los productos nuevos y que vendemos bastante bien. De hecho, gracias al confinamiento, teníamos mucho tiempo libre y experimentábamos creando cosas nuevas. El Horno de Torrequebradilla, una empresa de tradición que abraza a sus vecinos y visitantes al calor de su horno. Una empresa que hace llegar sus manjares a todos los rincones de España.

UNA MUJER MILITANTE

Tengo un trabajo que es concreto y en el que me quiero a la par...

...de la militancia...

...de la militancia...

...de la militancia...



Como Juanes Millán
...y el poder de la militancia...



Cuenta atrás para el día especial

Juan Mármol pronuncia un pregón lleno de recuerdos y mensajes reflexivos

FRANCISCO GAITÁN

Un reencuentro con las tradiciones de siempre en todo su ser, las de toda la vida, las que hacen que cada persona conmueva su corazón y les haga regresar a sus orígenes en sus días grandes. Esto fue lo que se vivió ayer a lo largo de la jornada de ayer en Torrequebradilla con motivo de las fiestas de San Marcos, donde mañana se vivirá un día esperado con la celebración de la procesión.

Aunque ayer ya se vivieron momentos amenos, como la disputa del noveno torneo de petanca el gran pasacalles infantil para disfrute, sobre todo, de los más pequeños quienes al final del desfile recibieron chucherías. Ya por la noche, la Plaza Mayor de Torrequebradilla acogió el pregón de fiestas pronunciado por Juan Francisco Mármol, que a lo largo de toda su intervención combinó diversos episodios de sus vivencias con mensajes llenos de emoción vinculados a la pandemia. De este modo, Mármol recordó algunos pasajes vividos de niño durante las fiestas: "Sacábamos el poco dinero ahorrado durante al año para tirar con la escopetilla de plomos y subirte en los cochecitos de Manolico". El pregonero de las fiestas de Torrequebradilla también hizo una mención especial a sus amigos de infancia y adolescencia, pero también pronunció una reflexión llena de profundidad vinculada al paso del tiempo: "A día de hoy, con mi madurez y mis arrugas, miro el mundo y tengo la misma incertidumbre de aquel duro pasado y la misma ilusión de aquel alegre niño que jugaba a los indios, a la pita, al hoyo y recorría las calles del pueblo con un aro de las cajas de las sardinas arengas". Y también agradeció los valores que les inculcaron sus progenitores: "Mis padres, José 'El bolo' y Ana Galera, nos educaron a mis hermanos y a mi para que fuéramos humildes pero honrados".

Pero Mármol también lanzó mensajes llenos de ánimo y esperanza al superar esta dura pandemia que marcará, para siempre, a las actuales generaciones: "Un día, hace ya casi tres años, todo cambió de un soplo: ¡Maldita palabra, pandemia!". En este sentido, remarcó: "Se llevó por delante la alegría, los abrazos, la salud y nos quitó hasta lo mejor que podemos ofrecer, la sonrisa (...). Todo en silencio, roto por nuestros aplausos al atardecer y por el llanto". También se manifestó sobre otros aspectos como la guerra en Ucrania: "Tuvimos que aprender a hablar y a decirlo todo con los ojos, los que hoy ven guerras que solo deberían ser jugando". La coronación de las reinas y damas y el mister de las fiestas redondearon una jornada llena de magia.



DOLORES BEDMAR LOZANO

Alcaldesa pedánea de Torrequebradilla

"Es importante que por fin nos reunamos"

La alcaldesa pedánea de Torrequebradilla, Dolores Bedmar, lanzó unos mensajes que invitaron a la celebración en unión colectiva de las fiestas de San Marcos bajo la convivencia vecinal, dado que ha transcurrido mucho tiempo hasta que se han recuperado la normalidad total de las fiestas: "Después de estos años de pandemia en los que no hemos podido celebrar nuestras tan ansiadas fiestas, es muy importante para nosotros que nos reunamos por fin para disfrutar de estos días". Bedmar, posteriormente, remarcó las ganas con las que comenzó el programa de actos después de que el pasado viernes, como remarcó, no se pudieran celebrar debido a la intensa lluvia: "Debido al mal tiempo, nos fue imposible empezar el viernes como teníamos pensado, pero esta noche la hemos vivido con más ilusión si cabe. Hemos empezado con el pregón de las fiestas de nuestro muy querido vecino Juan Mármol y hemos coronado a nuestras damas y reinas". Por último, la alcaldesa pedánea de Torrequebradilla invitó a todos los vecinos a disfrutar de la buena compañía en estas señaladas fechas: "Espero que estos días podamos vivir y disfrutar como años anteriores. ¡Viva Torrequebradilla y viva San Marcos!".



DETALLES. Un instante del pasacalles infantil; a la derecha, las damas infantiles: Martina Aguilar, Valentina Olmedo y Elena Rayo.